

DESFILE DE CARROZAS

La mitología antigua protagonizó un espectacular Desfile de Carrozas

'Fantasía, Dioses y Monstruos' fue la temática elegida para las carrozas y sus comparsas

Texto: Redacción

Las calles de Guadalajara volvieron a llenarse de colorido, sonoridad y alegría con el espectacular desfile temático que el Ayuntamiento de Guadalajara preparó y diseñó para este sábado, 5 de septiembre, que estaba dedicado a la temática de Fantasías, Dioses y Monstruos. Por ello, miles de personas abarrotaron las calles.

Ocho fueron las carrozas con sus respectivas comparsas: Dios de Dioses, Dios del Mar, Criaturas míticas, Dios de la Guerra, Diosa del Amor y la Belleza, Dios de la Fiesta y Dioses de otras mitologías. Toda la comitiva estaba formada por unas 250 personas.

El desfile comenzó en la calle Madrid y siguió por la Plaza de los Caídos, Avenida del Ejército, Cardenal González de Mendoza, Fernández Iparraguirre, Boixareu Rivera, Bejanque y calle Zaragoza.



La mitología griega fue una de las más destacadas durante el desfile de carrozas. / FOTO: EDUARDO BONILLA



Egipto también estuvo representado durante el desfile. / FOTO: EDUARDO BONILLA



Bailes y coreografías que sorprendieron al público asistente. / FOTO: EDUARDO BONILLA



El desfile recorrió algunas de las calles más importantes de la capital alcarreña. / FOTO: EDUARDO BONILLA